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К новый успехам в труде
Ре в о л ь в е р щ и ц а  шестнад

цатого цеха комбайнового за 
вода Валентина Степановна Де- 
журова 1 декабря 1957 года, за 
вершив план 1958 года, встретила 
новый, для нее уже 1959 год. Ее 
подруга Нина Андреевна Шорни- 
кова за два года шестой пятилет
ки выполнила более трех годовых 
норм и в декабре уже работала 
в счет программы мая 1959 года.

Таких, как Валентина Дежурова 
и Нина Шорникова, на предприя
тиях города насчитываются сотни 
и тысячи. Целые коллективы пред
приятий в минувшем году досроч
но выполнили свои государствен
ные планы. Рабочие, инженерно- 
технические работники и служ а
щие ремонтно-механического заво
да встретили новый, 1958 год
10 декабря 1957 года, а немного 
позже — коллективы сланцеперера
батывающего, комбайнового и неф
теперерабатывающего заводов, 
швейной фабрики «Память Лени
на», завода пищевых концентра
тов. Досрочным завершением пла
на встретили 1958 год строители 
треста № 4.

Хорошо работалось в минувшем 
году, много больших и важных 
дел свершено. Ш агая в ногу со 
всем советским народом, сызраи- 
цы дали стране значительно боль
ше продукции, чем в 1956 году. 
Промышленность города только за
11 месяцев 1957 года дала сверх
плановой продукции на сумму 
около 35 миллионов рублей. Ос
воены новые виды машин и обо
рудования.

Сделано много, но в наступив
шем 1958 году предстоит сделать 
еще больше. В новогоднем позд
равлении ЦК КПСС, Президиума 
Верховного Совета СССР и Сове
та Министров СССР указывается, 
что «Коммунистическая партия и 
Советское правительство сделают 
все, чтобы наступающий новый 
год был годом мирного труда для 
всех народов, годом новых и но
вых успехов нашего народа в 
осуществлении его заветной цели 
— построения коммунизма».

В утвержденном IX сессией 
Верховного Совета СССР государ
ственном плане развития народно
го хозяйства на 1958 год преду
сматривается, как и прежде, опе
режающий рост тяжелой промыш
ленности, являющейся основой ос
нов нашего народного хозяйства. 
Валовой рост промышленной про
дукции составит 7,6 процента, в 
том числе производство средств 
производства — 8,3 процента, а 
производство средств потребле
ния — 6,1 процента. Высокими 
темпами будут развиваться наше 
сельское хозяйство, легкая и пи
щевая промышленность.

Воодушевленные величественны
ми перспективами, советские люди 
вступили в борьбу за осуществле
ние народнохозяйственного плана 
1958 года. Не покладая рук, они 
будут бороться за дальнейший 
технический прогресс, повышение 
производительности труда, за уве
личение выпуска продукции и сни
жение ее себестоимости.

Первые дни нового года тру
дящиеся Сызрани, как и всей на
шей страны, ознаменовали новыми 
трудовыми победами. Работники 
паровозного депо станции Сызрань 
2-я впервые в истории депо под
няли и опустили паровоз серии 
«Э» за 16 часов. Они выпустили 
паровоз из подъемочного ремон
та за 2,4 суток, вместо 4 суток 
по плану. Коллектив завода пи
щевых концентратов, освоив про
изводство нового вида продукции, 
выпустил первую партию консер
вов — гороховый суп с варено- 
сушеным мясом.

На ремонтно-механический за
вод от куйбышевских нефтераз- 
ведчиков поступил срочный за
каз — изготовить 10 комплектов 
подвышечных сооружений. Выпол
нение этого важного задания по-

ручено лучшим бригадам тт. Анти
пина и Евстигнеева, и они горячо 
взялись за дело. Каждый член 
бригады перевыполняет норму в 
полтора—два разд.

На предприятиях города развер
тывается социалистическое сорев
нование за досрочное выполнение 
годового плана. Каждый рабочий,

; каждый инженер, каждый техник 
стремится работать лучше, чем в 
прошлом году, добиваться новых 
успехов. Задача партийных орга
низаций и хозяйственных руково
дителей состоит в том, чтобы под
держать эти благородные стрем
ления трудящихся, создать им все 
условия для высокопроизводи
тельного труда. Девизом всех дол
жен быть лозунг — с первых дней 
нового года выполнять план, до
биваться ритмичной работы пред
приятия.

Выполняя задания по производ
ству хедеров для силосоуборочных 
комбайнов. комбайностроители 
должны форсировать подготовку 
оснастки и производства к серий
ному выпуску новой машины — 
пресс-подборщика. Вы, комбайно
строители, хорошо потрудились в 
минувшем году, но страна ждет 
от вас новых трудовых подвигов— 
сельскому хозяйству крайне необ
ходимы новые машины. Ваш 
долг — в сроки, установленные 
государственным планом, постав
лять продукцию по кооперации и 
дать в текущем году сельскому 
хозяйству нужное количество 
пресс-подборщиков.

В большом долгу перед Родиной 
вы, рабочие, инженерно-техниче
ские работники, и служащие заво
да тяжелого машиностроения. 
План 1957 года вы не выполнили, 
чем уронили честь и большую сла
ву завода в глазах трудящихся 
города. Смыть это пятно, восста
новить былую славу завода —  ва
ша боевая задача. Нужно устра
нить все помехи, тормозящие вы
полнение производственной про
граммы, улучшить материально- 
техническое снабжение, быстрее 
осваивать выпуск новой продук
ции. Партийной организации заво
да следует повысить ответствен
ность хозяйственных руководите
лей за выполнение государствен
ных заданий.

Большие задачи стоят перед 
строителями города. Им предстоит 
выполнить значительно больший 
объем работ по промышленному, 
жилищному и культурно-бытовому 

i строительству. Строить дешево, 
; быстро и красиво, вот ваш девиз, 

товарищи строители! Нельзя по
вторять ошибок прошлых лет, 
когда в первые месяцы нового го
да (зимой) наблюдалась спячка, 
а потом, летом и осенью, начина
лась горячка, что вело подчас к 
браку в работе, к удорожанию 
строительных работ. Зимой нужно 
строить так же быстро и добротно, 
как и летом. Нужно смелее и ши
ре использовать местные строи
тельные материалы, решительнее 
внедрять индустриальные методы 
работ, максимально использовать 
имеющиеся механизмы.

Задача партийных и профсоюз
ных организаций состоит в том, 
чтобы развернуть широкое социа
листическое соревнование за до
срочное выполнение государствен
ных планов 1958 года, мобилизо
вать трудящихся на дальнейшее 
повышение производительности 
труда и увеличение выпуска 
продукции.

К новым успеха* в 1958 году!

Д е н ь  н а ш е г о  г о р о д а

С большими трудовыми побе
дами вступил в новый 1958 год 
коллектив рабочих паровозно
го депо ст. Сызрань 2-я. Из ме
сяца в месяц перевыполняли 
свои сменные задания слесари- 
автоматчики Н. Маслов, Ю. Бу
ров, плотник Н. Пахомов и 
многие другие.

В первые дни нового года они 
продолжают трудиться так же 
продуктивно, как и в прошлом 
году, выполняя по две нормы 
в сметеу. И несмотря на то, что 
не все слесари являются опыт
ными рабочими, они трудятся... 
успешно. Молодой слесарь Ю. 
Буров работает, например, сов
сем недавно, но под руковод
ством опытных слесарей он пе
ревыполняет свои сменные за 
дания.
— В новом году, — сказал 

старейший слесарь тов. Маслов, 
—мы будем трудиться еще луч
ше.
--------- в

НА • СНИМКАХ: (вверху)
, плотник Н. Д. Пахомов; (внизу) 
Н. Маслов и Ю. Буров на своем 
рабочем месте.

Текст и фото В. Петрова.
* ------------

СОВЕЩАНИЕ, ПОСВЯЩЕННОЕ ПОДГОТОВКЕ К ВЫБОРАМ 
В ВЕРХОВНЫЙ СОВЕТ СССР

В городском комитете ' партии 
состоялось совещание секретарей 
партийных организаций и заведу
ющих агитпунктами. На нем были 
подведены итоги прошедших выбо
ров народных судов. С информа
цией по этому вопросу выступил 
секретарь исполкома горсовета 
тов. Прокопьев. Им были вскрыты 
недостатки, а также отмечен по
ложительный опыт работы среди 
населения по подготовке к выбо-

рам. Тов. Прокопьев затем оста
новился на задачах организацион
ной подготовки к выборам в Вер
ховный Совет СССР, которые со
стоятся 16 марта 1958 года.

Второй секретарь горкома КПСС 
тов. Бакулин рассказал о задачах 
партийных организаций в подго
товке к выборам в Верховный Со
вет СССР, проведении массово- 
политической работы среди насе
ления.

— О —
ВЫСТРОЕН КОРПУС НОВОГО ЦЕХА

Горпромкомбинат все более уве
личивает производство хозяйст
венных товаров для . населения.
Выстроен корпус нового цеха. В

нем будет налажено производство 
металлических изделий.

В будущем намечается также 
построить новое здание литейноро 
цеха.

— О —
МАШИНЫ ДЛЯ КОММУНАЛЬНОГО ХОЗЯЙСТВА ГОРОДОВ

На предприятиях ведется под
готовка к изготовлению асфальто
моечной машины. Будет выпущен 
ряд других специальных машин.

-Развивается социалистическое 
соревнование за благоустройство 
и культуру городов. Многие виды 
работ, связанные с этим, механи
зируются. Куйбышевским совнар
хозом в этом году поручено ре- 
монтно-меха'ническому заводу вы
пустить серию машин для комму
нального хозяйства городов обла
сти.

Для сельских районов области 
сейчас изготовляются 10 снегоочис
тителей. Они будут использованы 
на очистке автодорог от снежных 
заносов.

ЭЛЕКТРИФИКАЦИЯ КРАСНОЯРСКОЙ МАГИСТРАЛИ
Началась подготовка. к элек

трификации Красноярской желез
ной дороги. Раньше других будет 
электрифицирован участок Бого- 
тол—Клюквенная. Здесь уже в 
1959 году пойдут электропоезда.

Электрификация дороги впервые

в нашей стране будет осуществле
на с использованием переменного 
тока. Это позволит применять 
■электровозы большой мощности, 
повысить вес поездов и скорость 
движения, в 2,5 раза сократить 
количество тяговых подстанций

На основном направлении про
тяженностью в 803 километра (от 
Мариинска до Тайшета) Красно
ярская дорога на электротягу 
будет переведена к концу шестой 
пятилетки.

¿ТАСС).

ИТОГИ ГОРОДСКОГО 
СМОТРА УЧРЕЖДЕНИЙ 

КУЛЬТУРЫ

Комиссия по проведению город
ского смотра учреждений культу
ры подвела итоги смотра.

Первое место и звание «Лучший 
клуб города» присуждено клубу 
железнодорожников «Красный Ок
тябрь» (директор клуба тов. Иль
ин, художественный руководитель 
тов. Догадин). Второе и третье 
места присуждены клубам «Вто
рое Баку» (директор тов. Фо
мин) и «Строитель» (директор 
тов. Ратников).

Звание «Лучшая библиотека го
рода» присуждено Центральной 
библиотеке имени Карла Маркса 
(заведующая тов. Н адь), детской 
городской библиотеке имени Гай
дара (заведующая тов. Пермино- 
ва) и библиотеке имени Крылова 
(при клубе нефтеперерабатываю
щего завода). Отмечена успешная 
работа .библиотеки имени Круп
ской (в поселке за Усинским овра
гом).

Областной смотр учреждений 
культуры решением облисполкома 
продлен до 1 мая 1958 года. 
Итоги его будут подводиться 
одновременно с результатами Все
российского смотра.

Кандидаты на звание «Луч
ший клуб области» и «Лучшая 
библиотека области» будут вы
двигаться по итогам работы за
1957 год и январь — апрель
1958 года.

ЛУЧШИЕ КОМСОМОЛЬЦЫ-
ПРОИЗВОДСТВЕННИКИ — 
ВОЖАТЫЕ ПИОНЕРСКИХ 

ОТРЯДОВ
Горком ВЛКСМ и комсомоль

ские организации промышленных 
предприятий и строек, выполняя 
решения V III пленума ЦК ВЛКСМ 
«О мероприятиях по улучшению 
работы пионерской организации 
имени В. И. Ленина», в пионер
ские отряды школ направляют 
лучших производственников—ком
сомолок и комсомольцев. Свыше 
20 человек на пионерскую работу 
выделяет комсомольская органи
зация завода тяжелого машино
строения. Вожатыми отрядов в 
семилетней школе № 2и изъявили, 
желание работать техник-конст
руктор Александра Старостина, 
слесарь цеха № 5 Анатолий Мол-- 
винский, токарь-расточник Иван 
Заварзин и другие.

Всего комсомольские организа
ции города направляют для 
работы в пионерских организаци
ях школ 137 человек.

—  О  —

ПЛАН ТОВАРООБОРОТА 
ВЫПОЛНЕН ДОСРОЧНО

Коллективом ОРС’а нефтепере
рабатывающего завода годовой 
план товарооборота 1957 г: вы
полнен досрочно—21 декабря.

Товарооборот по сравнению с 
1956 годом увеличился на 22 про
цента. Сверхплановые накопления 
за истекший год превысили 100 
тысяч рублей.

Значительно увеличилась в 1957 
году продажа мяса, масла, моло
ка, крупяных и макаронных из
делий и др. товаров. Всего 
ОРС’ом много продано продо
вольственных и промышленных 
товаров.

Лучшие коллективы: работники 
магазинов О РС’а — № 35 (заве
дующая магазином тов. Упе- 
нюк Л.) и № 22 (зав. магазином 
тов. Нагаева 3. С.).

И. Четверкин,
товаровед ОРС’а 

нефтеперерабатывающего 
I завода.



ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

В кружке по изучению 
текущей политики

Смена окончена. Дружным по
током двинулись рабочие механи
ческого цеха к выходу. Токарь 
этого цеха Анатолий Завалкин —  
староста политкружка, заранее 
напомнил комсомольцам, что сего
дня состоятся занятия.

В красном угблке цеха собра
лось 18 человек.

Пропагандист тов. Давыдов 
начал занятия с повторения 
пройденного материала юби
лейной сессии Верховного Совета 
ООСР.

—  Кто расскажет об успехах 
нашей страны за годы Советской 
власти в области промышлен
ности? —  спросил пропагандист.

Выступить пожелал токарь 
Виктор Пятков. Он рассказал об 
огромных успехах, достигнутых 
советским народом за это время 
под руководством Коммунистиче
ской партии.

—  Программа коммунистическо
го строительства, продолжал тов. 
Пятков, вдохновляет советский 
народ на славные трудовые де
ла. Участок, на котором я ра
ботаю, отмечает он, является 
передовым. Все рабочие выпол
няют нормы выработки на 
150— 180 процентов. Это наш 
ответ на призыв Коммунистиче
ской партии ознаменовать пятое 
десятилетие Советской власти но
выми достижениями в труде.

Об успехах в развитии сель
ского хозяйства рассказала тех
нолог Маргарита Горкина. Она 
отметила, что в выполнении

исторической задачи —  в бли
жайшие годы догнать и пере
гнать США по производству мо
лока, масла и мяса —  коллектив 
завода должен сыграть большую 
роль, так как он выпускает 
сельскохозяйственную технику. 
М. Горкина приводит яркие циф
ры и факты о развитии завода. 
Рост выпуска валовой про
дукции с 1935 по 1956 г.г. 
на заводе увеличился в 78 раз. 
Только с 1943 года страна по
лучила с этого предприятия бо
лее 17 тысяч самоходных ком
байнов, с 1954 года —  более 
11 тысяч силосоуборочных ком
байнов. В этом году выпущено 
более 35 тысяч хедеров к силосо
уборочным комбайнам, а также 
много запасных частей к сельхоз
машинам.

Активное участие в заня
тиях кружка приняли сверлов
щица Людмила Кочеткова и Ека
терина Сычева. Знания, получен
ные в кружке, способствуют их 
политическому росту, повышению 
активности в труде. Интересно 
прошла беседа пропагандиста со 
слушателями. Разговор шел о пе
реходе на семичасовой рабочий 
день, о задачах коллектива завода 
на 1958 год.

В заключение занятия пропа
гандист рассказал о перспективах 
дальнейшего развития нашей 
страны,

М. Демина,
заведующая кабинетом 

политпросвещения.

Внедряем предложения рабочих
Совместно с активом партий

ная организация Сызранской 
ТЭЦ проделала значительную ра
боту по выполнению Закона 
седьмой сессии Верховного Сове
та СССР о дальнейшем совер
шенствовании руководства про
мышленностью и строительст
вом. Эта работа была проведена 
во всех цехах, на производствен
ных участках. Коммунисты и 
беспартийные внесли много инте
ресных предложений, направлен
ных на улучшение работы ТЭЦ.

Наиболее разобщенным на ТЭЦ 
было ремонтное хозяйство. В 
каждом цехе были свои ремонт
ные бригады, а значит и свои 
карликовые ремонтные базы, ес
ли только их так можно назвать. 
Это распыляло как денежные, так 
и материальные средства, а так
же кадры ремонтников.

В связи с этим было принято 
решение создать единый ремонт
ный цех. Сейчас такой цех 
имеется. Теперь все ремонтные 
работы на ТЭЦ централизованы. 
Улучшился порядок, стал лучше 
осуществляться контроль за вы
полнением ремонтных работ. Ра
стет производительность труда 
ремонтников, совершенствуется 
их квалификация.

В результате . осуществления 
одного лишь этого мероприятия 
было высвобождено на другие ра
боты 20 человек, что позволило 
сэкономить 80 тысяч руб
лей.

Ценным оказалось и другое

мероприятие, которое было разра
ботано дирекцией и партийной 
организацией на основе предло
жений рабочих и инженерно- 
технических работников. Это —  
создание объединенного цеха по 
ремонту зданий, сооружений 
ТЭЦ и жилищно-бытового фонда 
рабочего поселка. Такое меро
приятие вполне осуществимо. 
Квалифицированные ремонтники 
есть, но они распылены —  рабо
тают в ремстройцехе и жилищно- 
коммунальной конторе. Ясное де
ло, что это приводит к слабому 
использованию этой категории 
рабочих и материальных резер
вов. Вскоре дело будет обстоять 
иначе. В настоящее время на ТЭЦ 
строится здание для ремонтно- 
строительного цеха. После этого 
будет завершено и организацион
ное объединение ремонтников.

Очень большое значение для 
повышения производительности 
труда имеют заинтересованность | 
самих рабочих в производимом 
труде и система оплаты. Сейчас 
у нас ведутся работы к переводу | 
ремонтных рабочих на повремен- 
но-премиальную систему оплаты 
труда.

Осуществление мероприятий, 
связанных с совершенствованием 
руководства производством, пар
тийная организация держит под 
своим контролем, не упускает их 
из поля своего зрения.

А. Анкудинов,
секретарь партбюро 

Сызранской ТЭЦ.

По примеру 
воронежского 

кирпичника
Опыт воронежского мастера 

обжига кирпича тов. Дуванова 
находит все более широкое 
применение на предприятиях 
производства строительных ма
териалов города. Заинтересо
вались им и рабочие кирпич
ного завода строительно-мон- 
тажного треста № 4. В связи 
с этим перед предстоящим се
зоном производства красного 
кирпича на заводе проводится 
о яд мероприятий. Совершенст
вуются галерея подачи топли
ва, внутризаводские узкоко
лейные пути, произведен ре
монт печи.

Метод Дуванова позволит 
при увеличении выпуска обож
женного кирпича экономить 
топливо. На каждой тысяче 
кирпичей его будет сохранять
ся 10—12 килограммов, а за 
год будут сэкономлены десят
ки тонн. Загрузка на один ку
бометр объема печи увели
чится на 300—350 штук кир
пича-сырца.

СООБЩЕНИЕ ТАСС
О НОВОМ СОКРАЩЕНИИ ВООРУЖЕННЫХ СИЛ СССР

В соответствии с Постановлением Верховного Совета СССР от 
21 декабря 1957 года и руководствуясь ленинской политикой 
мира и дружбы между народами и искренним стремлением к раз
рядке международной напряженности, Правительство Советского
Союза приняло решение о новом сокращении Вооруженных Оил 
СССР на 300 тысяч человек, сверх уже проведенного в 1955—  
1956 годах сокращения их на 1 миллион 840 тысяч человек.

Из Германской Демократической Республики будут выведены 
на территорию СССР и расформированы войсковые части и соеди
нения общей численностью свыше 41 тысячи человек. Из Венгер
ской Народной Республики будут выведены на территорию СССР 
и расформированы войсковые части и соединения общей числен
ностью свыше 17 тысяч человек.

Предпринимая этот шаг в одностороннем порядке, до достиже
ния общего соглашения о разоружении, Советское Правительство 
рассматривает его как новый серьезный вклад в дело ослабления 
напряженности и создания атмосферы доверия в отношениях меж
ду государствами. Выражается надежда, что этот акт доброй воли 
послужит примером для других государств, в первую очередь для 
ведущих держав Северо-атлантического Союза —  США, Англии и 
Франции, обладающих крупными вооруженными силами, в осу
ществлении ими практических мер по сокращению вооруженных 
сил, по прекращению опасной и обременительной для народов гон
ки вооружений.

Освободившиеся в результате нового сокращения вооружен
ных сил и военных расходов средства будут направлены Совет
ским Правительством на цели мирного строительства и дальней
шее улучшение материальных и культурных условий жизни со
ветского народа.

Увольняемый из армии и флота личный состав Вооруженных 
Сил по решению правительства будет обеспечен работой по месту 
жительства.

Происхождение и сущность религиозных праздников и обрядов
В ходе истории изменились 

формы и содержание религиоз
ных представлений людей. Если 
в первобытно-общинном строе 
религиозные верования были фан
тастическим отражением бесси
лия людей перед чуждой и непо
нятной им природой, то с разде
лением общества на классы глав
ным источником, питающим ре
лигию, стали классовый гнет, 
придавленность народных масс 
эксплуатацией, нищета и беспра
вие.

Вместе с религией изменялись 
религиозные праздники и обряды. 
Старое производственное (охот
ничье, скотоводческое, земледель
ческое) содержание этих празд
ников и обрядов все больше от
ходило на задний план, забы
валось, а на первый план вы
ступали мотивы классового, экс
плуататорского порядка. Земные 
властители —  цари, короли, ха
ны, султаны и т. д. во время 
этих праздников всячески возве
личивается, объявляются «сы
нами Неба», «помазанниками 
божьими». Рабская идеология, 
пропагандируемая в дни религиоз
ных праздников, всегда выгодна 
эксплуататорам.. Именно поэтому 
господствующие классы всячески 
поддерживают эти праздники. 

Большое место в праздничной

БЕСЕДА ВТОРАЯ
☆

объясняет «волей божьей», 
«судьбой», но не эксплуататор
скими порядками.

В дни религиозных праздников 
много внимания уделяется про
поведи классового мира. Так, во 
время христианской «пасхи» воз
глашается с церковного амвона: 
«Обымем друг друга и ненавидя
щих нас простим». Отсюда и об
ряд «христосования» на «пасху»* 
Главной идеей другого христиан
ского праздника —  «рождества» 
также является идея христиан
ского мира. Церковь в эксплуа
таторском обществе стремится от
влечь трудящихся от классовой 
борьбы и учит, что «все люди 
братья», что судить эксплуата
торов может только сам бог.

В религиозные праздники тру
дящимся внушается, что человек
—  греховное и бессильное суще
ство, что главной его задачей на 
земле является очищение от гре
хов. Грехами же церковь объяв
ляет все то, что нарушает зако
ны и мораль, установленные 
эксплуататорами. Переключить 
энергию трудящихся с классовой 
борьбы на борьбу против собст
венных «грехов» —  такова за
дача многих праздничных рели-

религиозной пропаганде занимает I гиозных обрядов, 
проповедь «святости страданий».1 
По учению любой религии стра
дания будто бы очищают душу

Духовенство и господствующие 
классы используют религиозные 
праздники для разжигания рели-

человека, спасают ее от адских гиозного Фанатизма, для натрав-
мук в потустороннем мире.

Проповедуя трудящимся мораль 
страданий, воздержания, религия 
оправдывает и освящает эксплуа
таторский строй. Тяжелую жизнь 
и все несчастья трудящихся она

ливания трудящихся друг на дру
га, для борьбы против револю
ционного движения. Выдающийся 
борец за мир турецкий поэт На- 
зым Хикмет рассказывает, что в 
Турции продажные муллы в день 
еженедельного мусульманского 
праздника —  в пятницу— про

) ооооооооооооооооооооооооооооооооооооо ооооооооооооооооооооооооооооооооооооо

ОСВОЕНИЕ НОВОГО МЕТОДА 
ДОБЫЧИ СЛАНЦА НА ШАХТЕ 5/в

На шахте № 5/6 Кашпирского | работами. На этот метод первым 
сланцевого рудника начато освое- 1 перешел участок № 2, которым 
ние узкозахватного метода добычи | руководит тов. Железняков, 
сланца без применения врубовой Освоение нового метода идет ус- 
машины в расчете на давление пешно. В смену добывается до 
грунта в сочетании со взрывными» 140 тонн топлива. 
ООООООООООООООООООООООСЮООООООООООООО 3  эоооооооооооооооооооооооооооооооооооо

Н овгородская область. Совхозу «Красный ударник» за выдающиеся 
успехи в развитии животноводства присуждена вторая премия Министерства 
сельского хозяйства СССР и ЦК профсоюза рабочих и служащих сельского 
хозяйства и заготовок.

Отлично поработали в прошлом году в совхозные доярки. Передовая 
доярка А. Е. Волкова за 10 месяцев надоила 4.230 килограммов, а доярка 
Е. И. Полевова *- 4.080 килограммов молока от каждой коровы.

НА СНИМКЕ: передовые доярки совхоза «Красный ударник» Е. И. По
левова (слева) и А. Е. Волкова в соь- 

) хбзном коровнике.
КРАСНЫЙ ОКТЯБРЬ 

2 стр., 8 января 1953 г.
Фото К. Богданова.

^Фотохроника ТАСС).

поведуют: «Все, кто против пра
вительства, —  попадут в ад. 
Кто убьет одного коммуниста, —* 
попадет в рай. Кто убьет двух 
коммунистов, —  может взять с 
собой жену. Кто убьет трех ком
мунистов, —  может захватить 
с собой в рай всю семью».

Наиболее откровенно и нагло 
оправдывает эксплуататорский 
строй центр католической церк
ви —  Ватикан. В каждом свой! 
выступлении, обычно в дни ре
лигиозных праздников, ^  шок 
римский внушает верующим, что 
разделение общества на классы 
установлено самим богом, призы
вает к «согласию между трудя
щимися и капиталистами», ука
зывает на США как на «обето
ванную землю».

Таким образом, в классово
эксплуататорском обществе, осо
бенно при капитализме, реак
ционная роль религиозных празд
ников и обрядов еще более 
усиливается. Они закрепляют со
циальную придавленность трудя
щихся масс, учат их покорности 
и смирению во имя «счастья за 
гробом» и тем самым усыпляют 
классовую борьбу, подрывают 
революционную решимость масс.

В условиях советского со
циалистического строя нет клас
сов, заинтересованных в исполь
зовании религии в антинародных 
целях, а религиозные организа
ции занимают по отношению к 
Советской власти лояльную по
зицию. Однако это отнюдь не оз
начает, что религия и отправле
ние религиозных праздников и 
обрядов не наносят вреда нашему 
обществу. Религия была и оста
лась антинаучным мировоззре
нием, духовно опустошающим 
людей, воспитывающим у них 
чувство покорности «всемогущей 
воле бога», неверие в творческие 
возможности труда и разума че
ловека. Эта несовместимая с ком
мунизмом идеология усиленно 
внедряется в сознание верующих 
именно во время религиозных 
праздников посредством различ
ных религиозных обрядов и це
ремоний.

У советского народа есть свои 
великие жизнеутверждающие 
праздники, которые отмечают 
реальные, подлинные события из 
истории борьбы трудящиеся за 
свое освобождение. Они укрепляют 
волю к борьбе, мобилизуют и 
вдохновляют советских людей на 
новые победы в строительстве 
коммунизма.

В. БЫСТРОВ.



ОПЫТ ПЕРЕДОВИКОВ -  ВСЕМ ПРЕДПРИЯТИЯМ’

ПРИМЕНЯЕМ ПЕРЕДОВЫЕ МЕТОДЫ
Вагонный участок станции 

Сызрань 1-я досрочно выполнил 
план прошлого года и улучшил 
технико-экономические показате
ли, за что ему присуждены пере
ходящие красные знамена управ
ления Еубышевской дороги, гор
кома КПСС и горисполкома. Эти 
успехи —  результат активной 
работы всего коллектива вагон- 
йиков, внедрения прогрессивных 
методов труда.

В сборочном цехе внедрена но
вая технология годового ремонта 
вагонов по методу львовских ва
гонников. Если раньше о деталях 
заботились только тогда, когда 
вагон ставился на ремонт, то 
теперь работа организована по- 
другому. Львовцы подсказали нам, 
что детали для ремонта нужно 
готовить заранее, тогда не будет 
простоев подвижного состава. Те
перь ремонтники в кладовой по
лучают готовые детали и, как 
только вагон подан, немедленно 
приступают к работе.

Кроме того, нами были приня
ты меры к улучшению материаль
но-технического снабжения и ор
ганизации труда в комплексных 
бригадах.

Внедрение нового метода сок
ратило простои вагонов на ремон
те и повысило производительность 
труда. Вагонное депо стало рабо
тать ритмично, без штурмовщины. 
Снизилась себестоимость ремонта 
вагонов и повысилось его каче
ство. Если раньше годовой ремонт 
вагонов производился за 10 часов, 
то сейчас время простоя сниже
но до 7 часов. До внедрения опы
та львовских вагонников цех из 
месяца в месяц имел убытки по 
16 рублей на каждом отремонти
рованном вагоне, я себестоимость 
на 9 процентов превышала 
плановую. Сейчас же на ремонте 
каждого вагона экономится 300 
рублей, а себестоимость ниже пла
новой на 24 процента.

Годовой план ремонта вагонов 
коллектив сборочного цеха завер
шил 14 декабря. Пример в труде 
показали тт. Малышев, Елисе
ев И., Козули А. В., Карпов С. И., 
Казаков А., ежедневно выполня
ющие по две— три сменные нор
мы.

Важное значение для паровоз
ного хозяйства имеет также бы
страя и высококачественная под
готовка цистерн под налив нефте
продуктов и других жидких гру
зов.

Благодаря использованию при
боров для механизированной про
мывки, облегчен труд промываль
щиков, сокращено время нахожде
ния их в цистернах. Кроме того, 
практикуя параллельную обработ
ку одновременно нескольких ци
стерн, промывальщики сокраща
ют простои цистерн под обработ
кой до полутора часов, выполняя 
нормы выработки на 150— 200 
процентов, как, например, пере
довики производства тт. Королев 
А. М., Шарофеев С. X. и другие. 
В результате сокращения просто
ев производительность труда ра
бочих растет из года в год. В про
шлом году она против 1956 года 
выросла на 12 процентов.

На пункте технического осмот
ра широкое применение нашел пе
редовой метод работы смены стар
шего осмотрщика тов. Щебликина 
по скоростной и высококачествен
ной обработке составов. Сущ
ность его заключается в предва
рительном составлении рацио
нального плана работы и опера
тивной его корректировке, тща
тельной подготовке к дежурству, 
правильной расстановке людей в 
бригаде, тщательном контроле за 
качеством ремонта и т. д.

Первой внедрила этот метод 
смена старшего осмотрщика тов. 
Городецкого В. В. Опыт ее был 
обобщен и распространен в других 
сменах. В результате, в ноябре 
1957 года 87 процентов поездов 
было обработано скоростным ме
тодом, простои под осмотром и 
ремонтом составил 32,4 минуты 
при норме 35. Без брака и 
задержек поездов работают смены 
старших осмотрщиков тт. Журав
лева' А., Мартынова А., Сафонова 
М. и Гаврилова В.

Нами также внедрен опыт ра
боты коллектива станции Крас
ный Лиман, предложившего про
изводить укрупненный ремонт не
исправных вагонов непосредст
венно в поездах, так как отцепка 
вагона и подача его на ремонт-

На страже здоровья
Врача Клавдию Ивановну Ни

кифорову вызвали ночью. «Ьпять 
поступил тяжелобольной», — 
подумала она, идя по ярко ос
вещенной улице.

Только что скорая помощь 
доставила в больницу прямо с 
поезда, следующего из Анди
жана в Москву персональ
ного пенсионера тов. Пол
тавченко, который ехал в Евпа
торию на курорт. В дороге у 
него случился паралич и левая 
сторона тела была парализована.

Врач Никифорова, используя 
новые средства лечения, сумела 
спасти жизнь старого революци
онера. Почти месяц лежал он в 
больнице и все функции орга
нов восстановились. Это был 
один из тяжелых случаев, и на 
спасение жизни было мало на
дежды. Но твердая вера врача 
в свои силы и новые медицин
ские препараты позволили воз

вратить жизнь человеку. Н е
давно тов. Полтавченко возвра
тился в родной город.

Это не единственный случай, 
когда больные, доставленные в 
железнодорожную терапевтиче
скую больницу № 2, выходят 
отсюда полные сил и горячо 
благодарят ее коллектив за 
чуткое, внимательное отноше
ние к ним.

Недавно выписался из боль* 
ницы почетный железнодорож
ник Л. И. Сысуев, который был 
доставлен сюда с воспалением 
легких и страдавший приступа
ми бронхиальной астмы. С тя
желыми сердечно-сосудистыми 
заболеваниями поступили т.т. 
Туляков и Циклев. Маленькая 
Тома Измайлова доставлена бы
ла с опасным заболеванием кро
ви. Все они сейчас уже выписа
лись из больницы и чувствуют 
себя вполне здоровыми.

ные пути депо вызывали дли
тельные простои груженых ваго
нов. Теперь неисправные вагоны в 
депо более не подаются. Так, в 
смене тов. Журавлева А. в нояб
ре 92 процента неисправных ва
гонов отремонтировано в поездах, 
в смене тов. Ермакова —  79 про
центов.

В связи с возросшими весовы
ми нормами, увеличением длины 
состава и усилением пропускной 
способности, в сменах южного 
парка внедрена новая технология 
осмотра и ремонта поездов, осно
ванная на опыте работы Омской 
железной дороги. Обработка со
става производится не одной, а 
двумя группами осмотрщиков, 
пролазчиков и слесарей. Комплек
сная группа состоит из слесарей 
по ремонту ходовой части и ав
томатчиков, которые после выпол
нения своей работы помогают 
своим товарищам. Это позволило 
сократить простои и дало возмож
ность обрабатывать одновременно 
два поезда.

Осмотрщики-пролазчики, тща
тельно изучая передовые методы 
работы, освоили опыт выявления 
скрытых трещин в деталях ваго
нов. Так, например, лучший ос- 
мотрщик-пролазчик тов. Каляка- 
ев Г. Ф. 1 декабря прошлого года 
у вагона X; 634457 выявил сла
бую ступицу колесной пары, а 
всего за 1957 год он обнаружил 
лопнувшие оси и сдвиги ступицы 
у семи колесных пар.

В результате социалиститко- 
го соревнования, применения пе
редовых методов труда и внедре
ния новой техники, коллектив 
вагонного участка уверенно 
идет вперед и имеет все возмож
ности не только выполнять, но и 
перевыполнять производственные 
измерители, а также обеспечивать 
безопасность движения поездов.

И. Прокофьев,
начальник вагонного участка 

станции Сызрань 1-я,
Н. Клевцова,

инженер технического бюро 
вагонного участка.
_  ф _  #

ПО СЛЕДАМ 
НЕОПУБЛИКОВАННЫХ 

ПИСЕМ
Жилец дома № 9 по ул. Гого

ля тов. Черников жаловался на 
то, что в доме плохо работает 
центральное отопление.

Исполняющий обязанности на- 
1альника жилищно-коммунального 
отдела завода тяжелого машиност
роения тов. Врашев сообщил ре
дакции, что центральное отопле
ние в квартире тов. Черникова 
сейчас работает нормально.

Все работники больницы с 
большим стажем, проработали 
на поприще народного здраво
охранения по 20 и более лет.

При больнице недавно обору
дован новый рентген-кабинет, 
имеется своя лаборатория, где 
проводятся химические и био
логические анализы; в физкаби- 
нете больные получают необхо
димое лечение; совсем не
давно установлен новый аппа
рат — электрокардиограф; ор
ганизована процедурная, где вы
полняются все манипуляции (до 
этого они проводились в пала
тах, что было крайне неудобно).

Несмотря на то, что медицин
ский персонал в большинстве 
своем с большим рабочим ста
жем, все они продолжают учить
ся. С врачами проводятся за 
нятия по повышению квалифи
кации, для медицинских сестер 
ежемесячно проводятся конфе
ренции, на которых врачи чита
ют лекции.

К услугам выздоравливающих 
больных имеется библиотека-пе
редвижка. Больница радиофици
рована. Для больных читаются 
газеты, участники художествен
ной самодеятельности клуба име
ни Варламова иногда выступают 
перед больными с концертами.

У ШКОЛЬНИКОВ — КАНИКУЛЫ

У школьников — каникулы. Многими интересными и полезны
ми занятиями можно заполнить эти свободные от учебы дни: про
читать несколько интересных книг, сходить с друзьями в кино, 
поиграть в шахматы, побывать в местном музее, где появи
лось много новых экспонатов, и многое другое. Но самый лучший 
вид отдыха — это пребывание на свежем воздухе. Так думают и 
вот эти ребята, которых вы видите на снимке.

...Мчусь, как ветер, на коньках, разгорелись ушки... — как, 
говорится в известном стихотворении. Вот только "Славе Гороши
ну никак не удается приладить коньки. Но на это и друзья, что
бы помогать в беде. Коля Никитин более опытный в этих делах, 
и раз уж он взялся за дело, значит сейчас все будет в порядке..,

Фото В. Жукова.

Школа воспитания медицинских 
кадров

Научно-медицинское общество 
призвано пропагандировать и рас
пространять передовой опыт, ана
лизировать результаты научных 
исследований, внедрять в лечеб
но-профилактическую работу ма
териалистические идеи И. П. Пав
лова. Хорошо подготовленные за
седания научного общества явля
ются школой совершенствования 
знаний, учат врачей комплексно 
решать лечебные задачи, а твор
ческая обстановка сближает их.

Исходя из этого, строит свою 
работу Сызранское отделение на- 
учно-медицинского общества. За 
последние два года правлением 
проведено 21 заседание общества, 
на которых заслушано 33 докла
да, разобрано пять случаев и 
ошибок в диагностике, сделано 
пять сообщений по материалам 
съездов и конференций и т. д.

На заседаниях общества, кроме 
врачей лечебно-профилактических 
учреждений г. Сызрани, с докла
дами выступали также профессо

ра, доценты и ведущие врачи гори 
Куйбышева.

Решающее условие жизненно* 
сти и успешной деятельности на* 
учно-медицинского общества —  
его массовость, активность ря
довых членов. Как правило, более 
широкое привлечение к работе об
щества врачей лечебных учреж
дений было и остается нашей 
первоочередной задачей. Стать 
членом общества нетрудно, но 
это не должно быть пустой фор
мальностью. Прием в обществе-— 
событие в жизни врача, а при
надлежать к этой общественной 
организации накладывает опре
деленные обязанности.

Наша задача —  вовлечь всех 
врачей города в общество, под
нять роль общества, превратив 
его в школу воспитания меди
цинских кадров.

Д. Розенберг,
председатель научно

медицинского общества.

КТО хозяин?
По улице Акифьева в несколь

ких шагах от автобусной оста
новки Сызрань 1-я вот уже более 
30 лет (еще со времени строи
тельства гидроэлектростанции) 
лежит электрический кабель 
очень крупного сечения.

От многолетнего «хранения» в 
грязи, под дождем и снегом кабель 
испортился —  деревянная катуш-

Больные горячо благодарят 
коллектив работников больницы 
за чуткое, внимательное отноше
ние к ним. И совершенно не 
случайно, что в книгу предло
жений записано очень много 
благодарностей врачам К. И. 
Никифоровой, Г. В. Варнако
вой, Г. Н. Кароль, Осташковой, 
Берестовенко, медсестрам Н. Д. 
Плотниковой, А. И. Сизовой,
A. И. Щербаковой, няне Мака- 
ренковой или «тете Дусе», как 
ее все называют, и другим.

«...Мне хочется очень многое 
сказать, — записала в книге 
больная Ледкова, — но слов не 
нахожу, чтобы выразить свою 
благодарность за спасение моей 
жизни. Большое спасибо медра
ботникам и самые наилучшие 
пожелания им в работе, и еще 
раз спасибо».

Находящийся на лечении в 
больнице бригадир вагонного 
участка станции Сызрань 1-я
B. Ф. Злобин сказал:

— Мы здесь находимся как 
бы на капитальном ремонте, 
чтобы после выздоровления ра
ботать с новыми силами и при
носить народу еще большую 
пользу. Нет слов, которые пол
но выразили бы нашу благодар
ность коллективу медработни
ков.

ка сгнила, изоляция разложилась. 
Но и в таком виде кабель являет
ся большой ценностью, так как в 
нем имеется больше тонны крас
ной меди.

Но вот вопрос: кто хозяин? Кто 
прекратит эту вопиющую бесхо
зяйственность?

С. Теспенко.

Весовщик станции Батраки 
тов. Кырмагина сказала, что ей 
приходилось лечиться во мно
гих больницах, но такого поряд
ка, любви и заботы о больных 
она еще нигде не встречала.

— Нет слов, чтобы выразить 
благодарность работникам боль
ницы, —- сказал почетный ж е
лезнодорожник, заслуженный 
машинист депо станции Сыз
рань 1-я А. Г. Сунгуров, — за 
то, что они, не считаясь ни с ка
кими трудностями, борются за 
наше здоровье, стараясь как 
можно быстрее вернуть нас в 
строй. Одно горячее слово от 
всего сердца — спасибо!

В. Петров.

О

НА СНИМКЕ: медсестра 
Сизова измеряет кровяное дав
ление у больного — помощника 
машиниста депо станции Сыз
рань 1-я тов. Филатова.

Фото автора.

К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь  
3 стр., 8 января 1958 г.



Трудящиеся Корейской Народной Демократической Республики 
гевыполнили план первого года первой пятилетии

В Англии растут требования созыва „совещания 
на высоком уровне".

К размещению американских ракетных баз во Франции.

В е ч е р  в  к л у б е

Я п он и я . Недавно в Научно-исследовательском институте атомной 
энергии в деревне Токай (префектура Ибараки) начал работать 
экспериментальный атомный реактор.

НА СНИМКЕ: пульт управления атомным реактором.
Фото Джапан пресс. 

------------------------ *
УСПЕШНОЕ ВЫПОЛНЕНИЕ 

ПЛАНА 1957
Корейские трудящиеся добились 

больших успехов в выполнении 
народнохозяйственного плана 1957 
года — первого года первой пяти
летки. Печать КН ДР сооб
щает, что план истекшего года по 
выпуску валовой промышленной 
продукции выполнен государст
венными и кооперативными орга
низациями на 113,8 процента.

Больших успехов добились тру
дящиеся металлургической, уголь
ной, электроэнергетической, легкой 
и других отраслей промышленно
сти. По состоянию на 20 декабря 
минувшего года, сверх государст
венного плана металлургическая 
промышленность дала стране 
свыше 288 тысяч тонн железной 
руды, свыше 100 тысяч тонн чу
гуна и стали. В прошлом году по 
сравнению с 1956 годом добыча 
угля возросла на 838 тысяч тонн.

По состоянию на 24 декабря 
прошлого года в КН Д Р сверх 
плана было произведено свыше 
670 миллионов киловатт-часов 
электроэнергии. Это в шесть раз 
больше по сравнению с 1956 го
дом.

НАРОДНОХОЗЯЙСТВЕННОГО 
ГОДА В КНДР

Легкая промышленность к 20 
декабря 1957 года произвела про
дукции на 56 процентов больше, 
чем в позапрошлом году, и почти 
в два раза больше, чем в 1949 
году. По сравнению с 1949 годом 
производство хлопчатобумажных 
тканей в стране возросло в 9 раз, 
обуви — в 2,5 раза, шелковых 
тканей — почти на 70 процентов.

1957 год принес значительные 
успехи и в области сельского хо
зяйства. В настоящее время в 
сельскохозяйственные кооперативы 
объединено свыше 90 процентов 
крестьянских хозяйств.

В результате успешного выпол
нения народнохозяйственного пла
на 1957 года созданы условия 
для дальнейшего улучшения ж из
ни трудящихся.

1957 год явился годом дальней
шего развития науки и народного 
просвещения. В настоящее время 
в различных учебных заведениях 
и школах республики обучается 
более 2 млн. 80 тысяч студентов 
и школьников.

(ТАСС).

ИНДОНЕЗИЯ НЕ ОТКАЖЕТСЯ ОТ СВОЕЙ НЕЗАВИСИМОЙ 
ВНЕШНЕЙ ПОЛИТИКИ

Выступая на днях перед ино
странными корреспондентами, ми
нистр иностранных дел Индоне
зии Субандрио осудил нападки 
печати Голландии и других за 
падных стран на Индонезию, а 
также политический и экономиче
ский нажим со стороны этих дер
ж ав на Индонезию с целью за 
ставить ее изменить свою внеш
нюю политику.

Субандрио заявил, что провока
ционная кампания западной печа
ти не окажет влияния на народ 
Индонезии или на ее независи
мую внешнюю политику, а только 
подрывает доброжелательное от
ношение индонезийского народа к 
Западу и вызывает ухудшение от
ношений между Индонезией и за 
падными странами.

Касаясь экономического и поли
тического нажима империалисти
ческих государств на Индонезию, 
Субандрио указал, что «опреде

ленные страны, тесно связанные с 
Голландией, хотят установить 
специальные правила для своей 
торговли с Индонезией» и ввести 
экономическую блокаду Индоне
зии. С тех пор, как Индонезия на
чала борьбу за возвращение З а 
падного Ириана, продолжал ми
нистр иностранных дел, она под
вергается также «интенсивному 
политическому нажиму западного 
мира, против которого мы устояли 
и надеемся устоять и в будущем». 
«Есть также признаки и военного 
нажима», — добавил Субандрио.

Министр иностранных дел под
черкнул, что, несмотря на все эти 
провокации, Индонезия будет 
по-прежнему проводить активную 
независимую внешнюю политику, 
политику неучастия в военных 
блоках, и будет придерживаться 
этой же линии и во внешней тор
говле.

(ТАСС).

«СОЗДАНИЕ ЗОНЫ, 
СВОБОДНОЙ ОТ АТОМНОГО 
ОРУЖИЯ, СООТВЕТСТВУЕТ 
ИНТЕРЕСАМ НЕМЕЦКОГО 

НАРОДА»
Выступая по радио, заместитель 

председателя социал-демократиче
ской партии Германии Меллис 
вновь поддержал предложения 
польского правительства о созда
нии в Европе зоны, свободной от 
атомного оружия. В боннских пра
вительственных кругах, заявил 
Меллис, указывают, что ввиду на
личия межконтинентальных ракет 
с большим радиусом действия этот 
план не имеет большого практиче
ского значения. Однако никто из 
сторонников этого плана не яв
ляется столь наивным, чтобы ду
мать, что в случае возникнове
ния ужасной атомной войны 
какая-то часть территорий ос
танется не затронутой ею. Не об 
этом идет речь. Речь идет о 
том, чтобы сделать первый шаг 
к разрядке международной на
пряженности. Если между дву
мя великими державами на во
стоке и западе будет иметься про
странство, в котором не будет на
ходиться атомное оружие, то это 
явится важным шагом на пути к 
разрядке напряженности. Меллис 
указал, что выступление польского 
правительства с предложением о 
создании в Европе зоны, свобод
ной от атомного оружия, соответ
ствует также и интересам немец
кого народа. Он выразил надежду, 
что в 1958 году будет проявлена 
готовность «сделать практические 
шаги, направленные на разрядку 
напряженности и тем самым рас
чищающие путь для достижения 
соглашения и для мирного сосу
ществования народов». «Создание 
свободного от атомного оружия 
пространства в Европе, — заявил 
Меллис, — было бы очень важ 
ным и решающим шагом».

(ТАСС).

США СПЕШАТ 
С РАЗМЕЩЕНИЕМ РАКЕТНЫХ 

БАЗ В ЕВРОПЕ
Как явствует из сообщения па

рижского корреспондента агентст
ва Ассошиэйтед пресс, Соединен
ные Штаты спешат претворить в 
жизнь решения недавней сессии 
Совета НАТО, направленные к 
усилению гонки вооружений. По 
словам агентства, между США и 
Францией «уже начались предва
рительные переговоры о размеще
нии баз ракетных снарядов во 
Фракции».

Судя по тону сообщения, Сое
диненные Штаты считают само со
бой разумеющимся согласие Фран
ции на размещение американских 
баз и складов ядерного оружия в 
любом месте, где это будет угод
но американским военным руково
дителям. Корреспондент заявляет, 
что, как указывают в парижских 
кругах, американский генерал 
Норстэд (верховный главнокоман
дующий вооруженными силами 
НАТО в Европе) «знает заранее», 
где должны быть размещены уста
новки для запуска ракет. Видимо, 
переговоры с французским прави
тельством, по мнению правящих 
кругов США, носят чисто фор
мальный характер. (ТАСС).

На днях в клубе имени Вар- [ 
ламова состоялся вечер, посвя- ! 
щенный итогам работы коллек- j 
тива депо ст. Сызрань 2-я за |
1957 год. С докладом выступил 
начальник депо тов. Огольцов. 
Он отметил, что коллектив депо 
славно потрудился в прошлом 
году, выполнив все производст
венные показатели. Годовой 
план по ремонту локомотивов 
был завершен 27 декабря. А не
которые цехи, как, например, 
цех промывочного ремонта, ра
ботают уже в счет февраля
1958 года. Наилучших результа
тов в социалистическом сорев
новании добились слесари тт. 
Переверзев, Данилевский, Щ ел
ков, Маслов, Тюрин и многие 
другие. Лучшие из рабочих на
граждены почетными грамотами 
и денежными премиями.

Тов. Огольцов поздравил при
сутствующих с Новым годом и 
пожелал коллективу рабочих 
депо добиться в 1958 году еще 
лучших успехов в труде.

После доклада были органи
зованы игры, аттракционы и ли
тературная викторина. Победи
телям — машинисту тов. Реше- 
товой, лаборантке тов. Деми
ной и другим вручены призы.

Участники художественной са
модеятельности клуба дали 
большой новогодний концерт. 
Хор исполнил песни из реперту
ара Волжского народного хора, 
солисты: стрелочница Сорокина,

Ниживенко, Антонов исполнили 
несколько песен советских компо
зиторов. Концерт закончился мо
лодежной пляской. После кон
церта под духовой оркестр мо
лодежь танцевала?, вокруг ярко 
освещенной новогодней елки.

НА СНИМКАХ: 1. Исполни
тельница лирических песен Эльза 
Ниживенко и - баянист Юрий 
Семенович. 2. Балаева и Семе
нова исполняют сценку из моло
дежного танца.

Текст и фото С. Григорьева-

ОТКРЫТ ЕЩЕ ОДИН ЗДРАВПУНКТ
Недавно при Сызранской нефте

базе был организован здравпункт, 
который размещен в хорошо обо
рудованном помещении вблизи 
жилого поселка. Здравпункт уком
плектован кадрами фельдшеров. 
Работники базы и члены их семей 
могут теперь в нужную минуту 
получить медицинскую помощь.

Заведующий здравпунктом тоз. 
Сорокин проявляет большое вни

мание к больным, принимая в 
здравпункте или посещая их на 
дому. Тов. Сорокина часто можно 
видеть и на производстве, где он 
беседует с рабочими. В случае об
наружения антисанитарии или на
рушения охраны труда тов. Соро
кин добивается через администра
цию устранения выясненных на
рушений.

В. Кузнецов.

КИНОФЕСТИВАЛЬ ДЛЯ ДЕТЕЙ
В зимние каникулы для 

детей организован фестиваль ки
нофильмов. Для детей демонстри
руются фильмы «Миколка-паро- 
воз», «Гаврош», «Серый разбой

ник», «Илья Муромец», «Карна
вальная ночь» и другие.

На состоявшихся в кинотеатре 
«Звезда» сеансах побывало уже 
несколько тысяч пионеров и 
школьников.

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ
Приношу сердечную благодар

ность коллективам отделения ж е
лезной дороги и станции Сызрань 
1-я, а также тт. Буланову, Архан
гельскому, Верхову, Максимову, 
Семенову, Вилюк и другим, при-

ЗАЯВЛЕНИЕ АНГЛИЙСКОГО КОМИТЕТА ЗАЩИТЫ МИРА
Исполком английского комитета 

защиты мира обратился с призы
вом провести широкую демонстра
цию и митинг в Лондоне 23 янва^ 
ря в поддержку депутаций, кото
рые посетят в этот день членов 
парламента и сообщат им о ра
стущем стремлении английского 
народа к переговорам на высоком 
уровне между главами великих 
держав.

Депутации выдвинут следующие 
предложения, которые изложены в 
этом заявлении:

Во-первых, с£>зыв «совещания на 
высоком уровне», которое могло 
бы привести: а) к прекращению

всех испытаний ядерного оружия; 
б) к созданию в центральной Ев
ропе зоны, свободной от ядерного 
оружия; в) к принятию соглаше
ния о разоружении, которое охва
тывало бы ядерное оружие, ракет
ные снаряды, «обычные» воору
жения и уровень численности лич
ного состава вооруженных сил.

Во-вторых, прекращение патру
лирования над Англией самолетов 
с грузом ядерного оружия.

В-третьих, аннулирование лю
бых соглашений о размещении 
ядерных ракет в Англии.

(ТАСС).

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА 
«Художественный»

Новый художественный 
фильм

«СЕРЕНАДА МЕКСИКИ» 

«Звезда»
Днем

«ГУТТАПЕРЧЕВЫЙ
МАЛЬЧИК»

Вечером
«ЗЭНИЦА»

«Родина»
На сеансе в. 3 ч. дня. 

«ТАЙНА ГОРНОГО ОЗЕРА»
«ТИХИЙ ДОН»
(Вторая серия).

Начало сеансов: 5, 7 и 9 час.

ВНИМАНИЮ
руководителей предприятий, 

детских учреждений, больниц 
и торговых организаций.

Добровольное пожарное об
щество города Сызрани при
ступило к заключению догово
ров на ремонт отопительных 
приборов и очистку труб от 
сажи на 1958 год. Организа
ции, не заключившие договоры 
на очистку и ремонт отопи
тельных приборов до 25 янва
ря 1958 года, будут обслужи
ваться в последнюю очередь.

Оплата за выполненные ра
боты будет взиматься по без
наличному расчету через Гос
банк.

Адрес ДПО: Ульяновская, 44.

нявшим участие в похоронах мое
го мужа А- В. Полуэктова.

Полуэктова.

ИЗВЕЩЕНИЕ
В четверг, 9 января, в 7 ччасов вече* 

ра, в помещении^ поликлинического от
деления городской больницы № 1 (Со
ветская, 14), состоится очередное засе
дание научного медицинского общества, 

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1) О VI Всесоюзном съезде фтизиат
ров. Доклад врача Н. А. Архангель
ского.

2). Выборы правления и ревизионной 
комиссии научного медицинского обще
ства.

И. о. редактора А. Я. ЧЕРСТВОВ.

Коллектив роддома № 2 выражает 
соболезнование врачу Удрис Г. И. 
в связи с безвременной смертью ее 
матери

Надежды Савельевны  
СМИРНОВОЙ.
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